

Izquierda en Ecuador insiste en acuerdo electoral



Imagen ilustrativa

Quito, 18 ago (RHC) Las organizaciones y movimientos de izquierda en Ecuador continúan este domingo con llamados y acciones por un acuerdo de unidad con vista a los comicios generales de 2025 en esta nación sudamericana.

A través de un comunicado, la Coordinación Nacional de las Organizaciones Sociales de la Izquierda y Progresismo aquí informó que luego de varios días de trabajo, lograron concretar el primer borrador del programa de gobierno conjunto.

A los encuentros que tuvieron lugar en esta capital, acudieron representantes de las agrupaciones Revolución Ciudadana (RC), Pachakutik, el Partido Socialista, Centro Democrático y RETO.

El documento elaborado deberá ser presentado y debatido al interior de cada una de las organizaciones políticas, para finalmente en una nueva reunión conjunta conocer si hay o no acuerdos finales y definitivos.

La presidencia de Ecuador es aspirada hoy por 17 binomios, luego de que las organizaciones y movimientos políticos aquí concluyeran las elecciones primarias.

Todos los candidatos aceptaron públicamente sus nominaciones y ahora el Consejo Nacional Electoral (CNE) verificará si las organizaciones políticas cumplen con los requisitos antes de la inscripción oficial.

Según el cronograma electoral, entre el 13 de septiembre y el 2 de octubre los partidos y movimientos políticos deben inscribir a los aspirantes y solo podrán avanzar aquellos que hayan llevado a cabo procesos técnicos y transparentes, según el CNE.

En febrero de 2025 Ecuador elegirá presidente, vicepresidente, 151 legisladores, y cinco parlamentarios andinos.

Quienes resulten electos ocuparán sus cargos durante el periodo 2025-2029 y reemplazarán a quienes asumieron de forma excepcional en 2023, luego de que el entonces presidente Guillermo Lasso decretara la muerte cruzada. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/363098-izquierda-en-ecuador-insiste-en-acuerdo-electoral>



Radio Habana Cuba